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☆令和３年度 府立支援学校ＰＴＡ協議会対府懇談会の報告☆ 

12月16日（木）難波支援学校にて開催 

 

大阪府へ支援学校から要望を伝える対府懇談会が毎年開催されております。 

肢体不自由校からは、グループホームや生活介護施設、デイサービス、ショートステイなど

の施設の充足や、学校看護師の定数外配置、医療的ケア児の通学支援事業について要望を伝

えさせていただきました。 

 

 

 

 

ＰＴＡ会長あいさつ 

  保護者の皆様 

日頃より、本校ＰＴＡ活動に深いご理解ご協力をいただきまして、誠にありが

とうございます。 

今年度、初めてのＰＴＡ会長職も、皆様のご協力のもとで、無事に終えること

ができました。 

昨年度に引き続き、新型コロナウイルス感染症により、ＰＴＡ活動が制限され

る１年でした。制限される中で、ＰＴＡ活動にお手伝いいただきました保護者の

皆様、ご協力ありがとうございました。 

次年度も、感染防止に努め、子どもたちが安心・安全に学校生活を送れるよう、

ＰＴＡ活動に取り組みたいと思っております。 

保護者の皆様も、引き続きご理解ご協力をいただきますよう、よろしくお願い

いたします。 
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https://www.monopot-illust.com/illust/3866


☆令和３年度 第一回 医療的ケア部会の報告☆ 

12月17日（金）西淀川支援学校にて開催 

 

教育庁より、大阪府内の医ケア児童数はほぼ横ばいであるのに対し、手技数は年々増加して 

いる傾向にあると報告がありました。通学支援事業について、利用しやすくなるように、現

在登録されている事業所の許可を得て、府のホームページ上で公開できないか模索してい

るとのことでした。 

 

☆第二回 学校運営協議会の報告☆ 

12月７日（火）本校にて開催 

 

学校経営計画の進捗状況ならびに、学校教育自己診断アンケートの結果報告がありました。 

 議事録が本校のホームページに掲載されていますので、ご覧ください。 

 

 

※報告 

〇ベルマーク 

  ＰＴＡ本部役員が中心となり、学年委員、ベルマーク係で集計作業をおこないました。 

学年委員・ベルマーク係の方、集計作業のご協力ありがとうございました。 

財団に １２,１２５枚  ２２,０６９.２点 送付しました。  

残高は １０８,６６１円（１月11日現在）です。 

 

〇バザー 

  今年度は物品集めのみとなりました。 

保護者の皆様、物品をご提供いただきありがとうございました。 

バザー係の方、仕分け作業のご協力ありがとうございました。 

 

〇来年度役員 

  指名委員会にて来年度役員候補者の選出を行いました。 

ご協力ありがとうございました。                                  
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